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prédire l’avenir, c’est de  
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Ta philosophie de vie ? 

CARNET D’ENTRETIENS 

Entreprendre & Reprendre 
 

   

Comment es-tu arrivée à créer ton 
entreprise ? 
 Après l’IFAG, j’ai travaillé comme 
commercial chez Panodia (photographie et 
papeterie) puis comme Responsable 
Marketing chez Electronica, (spécialisée 
dans les appareils destinés aux personnes 
handicapées). Puis, j’ai rejoint la GSB 
familiale de 50 personnes (bricolage, 
matériaux, transport, stations-service). J’y ai 
acquis des compétences en achat, gestion, 
développement, en occupant  plusieurs 
postes. Par la suite, j’ai travaillé pour une 
entreprise spécialisée dans les solutions de 
revêtements de sol résinés (résine+gravier). 
L’offre régionale en gravier étant absente, 
j’ai réalisé une étude de ce marché de niche. 
C’est en 2008 que je créé Mineral Deco. 
Aujourd’hui, nous sommes le 2ème 
intervenant national et affichons cette année 
une progression de plus de 50% de notre 
CA. 

Quelle est ton offre ? 
Nous avons 3 pôles d’activités : 
- La fabrication de graviers lavés séchés 

pour le revêtement de sol perméable et les 
marquages routiers 

- Les gabions : nous avons déposé un 
brevet sur un gabion d’habillage de façade 
pré-rempli, et développé une gamme 
spécifique de pierre de remplissage. 

- Les graviers décoratifs pour la partie 
négoce 

 

Les tendances à venir dans                      
ton métier/secteur ? 
Avec le changement climatique (pluies 
torrentielles ou sécheresse), les 
professionnels et les collectivités 
territoriales s’intéressent aux 
revêtements urbains perméables. Par 
exemple, le goudron des cours d’école 
est remplacé par du revêtement à base 
de gravier + résine, ce qui contribue à 
l’abaissement des températures et à la 
gestion des eaux. 

Ce que la vie t’a appris ? 
J’ai besoin d’avoir de la polyvalence et 
de rencontrer des personnes très 
différentes. 
Il ne faut pas s’interdire de créer même 
si l’on ne connaît pas une activité. Enfin, 
les marchés de niches sont intéressants 
car ils forcent l’innovation et nécessitent 
une non-standardisation de son offre. 

Et pendant ton temps libre ? 
Je suis bénévole à la SPA car j’adore 
les animaux. En ce moment, je me 
prépare à passer le permis moto pour 
circuler librement aux beaux jours. 
Sinon, j’aime lire et suis très intéressée 
par les techniques de bien-être et de 
développement personnel (yoga, 
sophrologie…). 

Liens utiles 

http://www.mineral-deco.fr/
http://www.youtube.com/watch?v=Hf8xS-7nA1c
http://www.youtube.com/watch?v=FS22WGiDVYw

